

COVID 19 - CRÓNICA DE UNA PANDEMIA ANUNCIADA¹

"Vencer no significa convencer" (Miguel de Unamuno)

En primer lugar advertir que **los conceptos que se desarrollarán a continuación, solo alcanzan la dimensión de hipótesis más o menos fundadas sobre el asunto de marras.** Ello, debido a su entramada complejidad informativa.

Y que **la decisión de realizar "un intento de dar razón a los hechos actuales" vinculados con la veracidad de la pandemia COVID 19, se basa no tanto en la negación de su innegable existencia, sino en la necesidad de colaborar a elucidar sus temibles causas.** Causas que podrían llevarnos a pensar en una manipulación de la verdad de su aparición nefasta en esta aciaga hora para la historia humana.

Por lo demás, confesar a los lectores que **el presente y breve ensayo a compartir con ustedes, fue motivado por la respuesta que obtuviera de un colega latinoamericano radicado en Canadá, y luego de recibir el email de mi parte fechado el 15-05-2020 (09:57), bajo el "Subject: ¿Y SI LA PANDEMIA FUERA UNA GRAN MENTIRA? - RV: Video informativo cristiano científico. "AMIGOS TODOS: VEAMOS ESTOS INQUIETANTES INFORMES SOBRE LA VERACIDAD O NO DE LA PANDEMIA COVID19, "Y SU VINCULACIÓN A LA ESTRATEGIA MACABRA DE LOS QUE DISEÑAN EL NUEVO ORDEN MUNDIAL. // Hacer clic en el link de abajo, por favor. Antecedente: email del 14-05-2020 recibido de un foro de poesía cristiano, elevando el Asunto: Video informativo cristiano científico - <https://youtu.be/aiL0aN0OX>. // Si no estamos dispuestos a escuchar las razones de los otros, no estaremos preparados nunca para el encuentro con la Verdad verdadera. "SOLO LA VERDAD OS HARÁ LIBRES" (Jn 8,31). Fuerte abrazo en la "Luz Crística y bajo el Manto "de la "Inmaculada Virgen María Santísima. Paz y Bien. a.e."**

En tal sentido, mi amable interlocutor, amigo y profesor de letras, habiendo analizado el texto anterior y tomado nota del informe vía YouTube precedente (*y que invito a ustedes a consultar también*), atinó de la forma en que paso textualmente a transcribir, a darme a conocer su particular y respetable punto de vista sobre la dicha pandémica realidad que nos acosa, trastoca y amedrenta, y que ha cobrado ya suficientes vidas al aliarse a otros irreverentes virus mortales (*como las guerras, las drogas, el alcohol y el hambre por doquier*) que atacan desde hace tiempo al hombre, y en su inefable dignidad de ser humano y criatura de Dios.

Sostiene este colega narrador en email del sábado 16-05-2020 (10:48), lo siguiente y respecto de mi email anterior: ***"No entiendo por qué se intenta crear un misterio acerca del desarrollo de los virus que atacan a la humanidad de vez en cuando. Recordemos el SARS y***

otros antes. Eso ha ocurrido desde que existe la humanidad. Lo que se dice en el vídeo es simplemente querer hacer política de una situación normal. ¿Qué de los millones de casos, con sus secuelas de muertes? ¿Cómo puede eso haber sido creado como una estrategia? / Bueno, esta es mi impresión. Ya veremos. El tiempo nos dará pronto la respuesta. Mi abrazo otra vez, ED - Sent from Mail for Windows 10.

Tales afirmaciones, envueltas *prima facie* en una certeza disipatoria de las probables estrategias humanas que hubieran podido manipular el fenómeno de marras, sosteniendo al devenir del Orden Natural como único causante de mismo, terminaban a mi entender diluyendo o evitando, de este modo, razonar acerca de otras posibles y, quizás, verdaderas causas-efectos del COVID19. Y fue así como a la luz de lo escuchado y reflexionado sobre los planteamientos formulados en el *Video informativo cristiano científico* - <https://youtu.be/aiL0aN0OX> (antes citado), y mediante email del 18 de Mayo 2020, escribí a mi perplejo colega y amigo cubano-canadiense, expresándole lo siguiente; ello, a modo de breve ensayo, y a saber:

"El corrupto es un desalmado. Ha vendido su alma al diablo" (Papa Francisco). "Allí donde está tu tesoro estará tu corazón", dice Jesús. Y la codicia de los que integran el Nuevo Orden Mundial (NOM), con Soros, Gates y Grupo Bilderberg a la cabeza, no repara en costos humanos; sino en el valor de las acciones que dominan. Y vinculado a cierta forma de actuar de algunos hombres impiadosos y alineados, dice por consiguiente el Papa Francisco: "El corrupto no tiene perdón de Dios" (...).

"Y Dios no perdona a los corruptos, porque el corrupto es incapaz de pedir perdón a Dios". "Una podredumbre barnizada; esa es la vida del corrupto", subraya el Vicario de Cristo en la tierra:

http://www.vatican.va/content/francesco/es/cotidie/2013/documents/papafrancesco_20131111_corruptos-no.html - Pecadores sí, corruptos no (11 de noviembre de 2013) - PAPA FRANCISCO. MISAS MATUTINAS EN LA CAPILLA DE LA DOMUS SANCTAE MARTHAE (...) Lunes 11 de noviembre de 2013. Fuente: L'Osservatore Romano, ed. sem.

"Que la pandemia existe, no hay dudas. Y que hay que cuidarse y cuidar al prójimo en la medida en que... también. Pero en la medida en que... también ciertos elementos puedan despejarse de la información maquillada e interesada, encolumnada sospechosamente hacia fines inconfesables.

"Abundo en estos temas en los artículos: **DE LOS IDEALES DE PAZ Y LAS HUMANAS PARADOJAS - COVID19** y **LOS HUMANOS DONES CREACIONALES**, ambos publicados recientemente en página de autor en Facebook, así como en el magazin alicantino ARISTOS INTERNACIONAL (*Marzo y Abril 2020, respectivamente*). Y que, de ser necesario, editaría en cualquier otro foro de pájaros con libertad responsable.

"Porque el tema, el asunto, la cuestión, de su ser o no ser, es el porqué existe y hasta cuándo y cómo existirá como tal. Efectivamente, hubo una época en que el Orden Natural dictaba per se sus leyes casi inapelables y generaba, a pesar de muchas muertes (*peste negra, gripe española, etc.*), los anticuerpos necesarios para la raza humana y a fin de producir,

como consecuencia de ello, un salto evolutivo en la genética humana; pero ahora, la ciencia y la tecnología han avanzado mucho y todo (*o casi todo*) se ha vuelto nanomanipulable.

"Y si ahora, según reciente noticias de Radio Francia Internacional (*RFI*) hay disponibles 500.000 millones de euros para salvar a Europa, uno tiene el derecho a preguntarse por qué los señores poderosos no los destinaron antes, mucho antes y oportunamente, a calmar el hambre y miseria de esas multitudes de desvalidos y excluidos que tienen que migrar, incluso muchas veces de su tierra natal y donde fueran originalmente sembrados por Dios, para arrojarse a la incertidumbre total mediante intentos desesperados y de cualquier tipo para procurar salvar sus vidas...

"... O sea que, palmariamente existe en el mundo una reserva de riqueza suficiente para que la Humanidad, desvalida por sistemas concentradores de poder, viera atemperada cuando no definitivamente solucionada su farragosa situación existencial...

"... Una Humanidad perseguida de antaño por un flagelo inhumano que resulta procreador de otros tantos flagelos que le son mortalmente congruentes: me refiero al hacinamiento hambruno (*de donde se dispara el alcohol, la droga y el uso de armas por doquier: o los tres ángeles apocalípticos fabricados y distribuidos en el mundo entero por los impiadosos señores del NOM*).

"Decíamos, recursos disponibles ya, ahora mismo, para salvar a una Europa contaminada de la que, casualmente, Gran Bretaña o Reino Unido acaba de separarse (*y con un Primer Ministro envuelto en la parodia de dar parte de enfermo por el COVID19 y, a la semana entrante, estar en funciones como si nada hubiera pasado: que ni barbijo empleaba; como tampoco Trump, o Putin o el Pte. Chino de nombre innombrable*).

"Una separación de tipo geopolítico financiera, a fin de no rendir cuentas al Parlamento Europeo sino al tridente USA-Rusia-China (*La Universidad de Oxford fue la primera en decir que tenía la vacuna y que para agosto/setiembre se viabilizaría su inserción al mercado; ahora, con la lucha desatada entre los complejos intereses en pugna y el ataque táctico de USA acusando a China y haciéndole responsable, su Presidente Xi Jinping ha prometido no patentar la vacuna y globalizarla "gratis" para el mundo entero... Una jugada maestra. Y que "linda" se ha puesto la guerra entre los distintos componentes del NOM...; porque, ¿si B. Gates no puede facturar, dónde estará la gracia? Es para alquilar balcones esta superguerra fría, cuyo costo como, en toda guerra "que pisa fuerte", la paga siempre "la pobre inocencia de la gente" - Poeta argentino León Gieco. Y, de hecho, "entre esos señores y yo hay algo personal" - Poeta español J. M. Serrat*).

"Los virus, sostienen fuentes doctorales confiables, habrían sido prima facie desarrollados en Gran Bretaña para una parte del mundo y en Rusia-China para la otra; las cepas registradas de GB (RU) están registradas en USA (*puede consultarse su registro de patentes por Internet*). Y las asiáticas en China. Impenetrable fuente de información para el hombre común. Juego de espías. USA, Rusia y China son corresponsables de la Caja de Pandora que abrieron. Y los alfiles del Príncipe de este mundo que no cesa de procurar la destrucción del ser humano, y, de ser posible, de su Casa Común. *Cosas veredes Sancho, que non crederes...*

"Y es por eso que estamos, efectivamente, en la **Tercera Guerra Mundial** denunciada ya hace unos años por el Papa Francisco, quien luego redactó la Encíclica en favor del Planeta todo: "Laudato si"; una guerra atroz que no es con misiles satelitales, porque los Señores del Caos y la Mentira terminarían de golpe y si con ese armamento fuera, con el planeta todo; o sea, con "su" gallina de los huevos de oro (*al menos hasta que los más ricos y la fuerza espacial en marcha, logren huir con tecnología propia y -¿alienígena?- acorde, de la Tierra, con rumbo hacia otros mundos posibles*).

"Una Guerra Mundial *-que parece olvidar y ex profeso, las consecuencias horribles de las dos anteriores-* llevada adelante por un virus, y como fuera tácticamente anticipado por mister Bill Gates en conferencia a empresarios e intelectuales registrada en público vídeo, para que el que pudiera entender, entendiera, y se encuadrara en tiempo y forma con los métodos previstos de dominio y reforma de la globalización proyectada por el NOM que comanda, dicho tecnólogo y empresario, como líder de la industria farmacéutica mundial o FarMafia, junto a otros, y como una suerte de actual Anticristo. Y Que cada época lo tuvo, por supuesto: Hitler, Lenin y Mao, Churchill, Truman e Hiroito, y cc. lo fueron para quienes penaron la SGM (ya que en la historia humana sobran los herodes, nerones y kanes, por citar solo algunos ejemplos de Occidente y alguno del viejo Imperio Mongol); de hecho, el Príncipe de este Mundo no actúa solo, y tiene, como Rey del Mal, a su/s eficaces y obsecuentes alfil/es y peones.

"La idea sería generar una crisis mundial para reordenar la demografía y el proceso de acumulación de capitales: ahora el capitalismo financiero se ha extendido no solo entre los que lo fundaron en la Segunda Revolución Industrial (*aconsejo tomar conocimiento de la película norteamericana "RIQUEZA AJENA", con la actuación del primer actor norteamericano Dani De Vito, que resulta examinada por los alumnos de iniciación en Administración de Empresas de nuestras facultades de Ciencias Económicas de Santa Fe, Argentina*) y la invención de los Bancos y las Sociedades Anónimas, con la consecuente desaparición de los "Capitanes de Industrias", gestados a partir de la Primera Revolución Industrial (*nacida en la GB y seguida por USA, su patria fiel, aunque luego y por un tiempo, se independizara hasta invertir los roles de dominio entre ellos*).

"El capitalismo *-salvado del comunismo bolchevique por el New Deal, y el surgimiento" en USA del Estado Keynesiano, apadrinado sagazmente por don F. D. Roosevelt-* en una "**Primera Ola**", que fue gestada por la atroz Primera Guerra Mundial (*La Gran Guerra*), generó a las empresas multinacionales (*que quitaron a su democracia republicana el poder sobre la Nación toda*) e intentaron (*y lograron*) el dominio de Occidente, apoyados por las intrigas de **Versalles** y luego de **Yalta**, incluida la naciente OTAM.

"USA esperó todo lo que pudo a que Europa estuviera casi en ruinas para entrar tanto en la Primera como en la Segunda Guerra (*negando en esta última y varias veces al genio de Einstein, un pasaporte a resguardo de los nazis y de la envidia intelectual de su época*); y, de hecho, si no hubiera negado el paso al petróleo que necesitaban los japoneses por el Pacífico (*en guerra con China*), estos no hubieran atacado Pearl Harbor ni hubieran formado parte del Eje.

"Ya en una "**Segunda Ola**" y con la Perestroika en marcha, USA avanzó sobre la ex-URSS (*porque el trabajo puede ser bueno para ideologizar a la masa, pero sin capital los Poderosos no pueden dominar el mundo*). La ahora Rusia sin embargo que, aunque haya cambiado de nombre a ciudades como Leningrado para devolverle su nombre original y

cristiano: San Petersburgo, hace de Moscú el nido de sus irremplazables PC y KGB... Y de la China mahoísta, ni qué hablar... Porque no solo inventaron la pólvora sino el "maocapitalismo inteligente" que rige sus destinos geopolíticos y económicas actuales y a instancia de la "experiencia perestroikana rusa".

"El tema que juega en todo esto es el dominio de los recursos naturales. Los focos guerreros y de desestabilización política (*sea cual fuere la ideología del que ataca o del que defiende*) se hallan siempre centrados en dicho tema: petróleo, cobalto, uranio, cobre, litio, oro, diamantes, casiterita, coltán, agua, etc., etc. Y ya en la **"Tercera Ola"**, ingresando asimismo el "bolchecapitalismo inteligente" entre los Tigres Asiáticos.

"Todo y en un comienzo, aprovechando que después de la Segunda Guerra Mundial, y con El Eje quebrado, Alemania e Italia derrotadas, y con un Japón que no tuvo ejército (desmantelado), los Aliados y en particular USA, se proveyeron de inteligencia justo en el momento en que ya estaban vigentes y en enfático desarrollo, las Multinacionales distribuidas por la Europa en reconstrucción **(XX)** manejadas por el ex Banco de NY, llamado luego Wall Street (*inteligencia que los americanos sustrajeron durante las SGM a Japón en las junglas y devenidas de los restos de sus potentes cazas zero, o de su saber-hacer en las fábricas automotrices y aeronáuticas, aprovechando incluso su tecnología administrativa de trabajo en equipo; inteligencia que, los americanos, también coaptaron de los alemanes desertores o derrotados y migrados para con sus conocimientos, y así poder fabricar la primer bomba atómica y dar el golpe de gracia a un duro Japón, inventor del helicóptero y de los zeros de última generación encontrados en cuevas subterráneas de producción que no tuvieron tiempo de... Etc., etc.*).

"Bueno, en fin, amigo; dicen que para muestra basta un botón... Y en estos días, trepando la cresta de la virósica, pandémica y **"Cuarta Ola"** de dominación maligna, a lo mejor tu visión de la contemporaneidad es distinta... Se atiende y se respeta (*escribí concluyendo mi epístola con este hermano colega cubanocanadiense*); y, como señalara al principio, haciendo el intento de proveer razones a esta última expresión de la metamorfosis planetaria propuesta por los gerentes o Grandes Hermanos del NOM a establecer, a fin de adecuar la codiciosa estructura del Poder Político, Armado y Financiero, a las necesidades de aquellos para los que, el fin, justifica los medios...

"Por cierto, siempre en el campo de hipótesis que, de ser debidamente confirmadas, deberán aportar los datos necesarios y suficientes para juzgar por lesa Humanidad, a los responsables materiales e ideológicos de este atentado virósico y pandémico masivo ensayado sobre la actual Humanidad...

A modo de Colofón

"En síntesis, hay tres temas que preocupan a las Grandes Potencias actuales para intentar prevalecer unas sobre otras:

1) La **Demografía Mundial** (*sus sistemas tecnológicos son expulsos de mano de obra: robotizan; por eso alientan el aborto y las políticas antivida, así como el ataque a la*

doctrina cristiana especialmente, y a toda otra que intente terminar o atenuar la disipación del hombre en prácticas alienantes y consumistas que lo hacen fácil presa de sus objetivos. Podrían generar una guerra con misiles pero no están dispuestos todavía a absorber el costo humano total en sus propias fronteras);

2) El **Cambio Climático** (que aunque USA no haya firmado el tratado de París, le preocupa... ¡y cómo! Al igual que a Rusia y a China); y que da lugar al tesoro de su impiadosa codicia; esto es a:

3) Los **Recursos Naturales** (el Planeta Azul es la gallina de los huevos de oro para ellos; el salto a las estrellas parece muy lejano todavía, aunque un Pacto de Compensación con -¿alienígenas?- impetrados socialmente en esas políticas dominantes, podrían facilitar dicho salto).

“Y como síntesis de esas tres preocupaciones, y por vía de la **Tercera Guerra Mundial**, quién de ellos se queda como la **Primera Potencia** asistidora del Gran Hermano de esta era: un Grupo ya identificado, y directora liminar de la explotación del hombre y de los recursos naturales a que hacíamos referencia.

“El buen combate se librará hasta el fin de los tiempos... Que Dios nos acompañe mediante la Fe, la Esperanza y la Caridad a librarlo con los dones del Espíritu Santo”.-

(XX) – Post data:

*"Pero agregando, mi estimado profesor, una breve más necesaria PD, por cuanto y de hecho, podríamos hacer una extrapolación para América Latina y sus adeptos al NOM. O tan solo divulgar **una anécdota argentina** muy importante.*

"La referente a la reacción del entonces Presidente argentino, Gral. Juan D. Perón, quien envió de vuelta y con las manos vacías al distinguido portavoz norteamericano, don D. D. Eisenhower, cuando el susodicho viniera a plantear la imperiosa necesidad de que Argentina - y ya concluida que fuera la SGM- se integrara al Plan Maestro de Yalta (o NOM de aquella época cercana a nuestras desgracias); y ello puesto que nuestro País había sido durante y al cabo de dicha conflagración, el primer productor y exportador mundial de alimentos (preguntar sobre este punto a España, por siempre agradecida del apoyo recibido: aunque por allá gobernara el Franquismo, principal expulsor del comunismo en dicho suelo; pero, eso sí, no comulgante tampoco ni con el Eje ni con los Aliados, en una especie de Tercera Posición como la generada por Argentina).

"Pues, de hecho, sería en virtud de las reservas en dólares que se acopiaron en su primera Presidencia, que Argentina pudo fundar y edificar su Industria Pesada; incluso hasta con alemanes que, en lugar de migrar a USA, se refugiaron en Córdoba y en el Sur del País.

"Y de hecho, también, Perón intentó desligarse doctrinalmente del Nazismo, hablando como recién expresara de la mencionada Tercera Posición -ni yankis ni marxistas, justicialistas-; postura acompañada por el Mariscal Tito en Yugoslavia, por ejemplo: no obstante, y con el tiempo, la doctrina justicialista tornada en peronismo, se acercó peligrosamente -gajes culturales de la época difíciles de controlar- a tácticas de tenor

neofascista, luego a las de alcance neoliberal y actualmente de carácter populista: un peronismo muy versátil a las presiones del Poder u OM vigente, hoy totalmente sujeto a las órdenes de los Soros, Rockefellers, WS, FMI y GB, y atenazado en virtud de sus propias contradicciones, del latrocinio reciente perpetrado por una de sus corrientes internas, así como la ineficiencia de la oposición republicana, y el reiterado desmanejo de la cuentas públicas con el constante peligro de default sobreviniente de impagables Deudas Externas e Internas.

"Porque cada negociación tiene un costo para el pueblo: parte para los dueños del NOM y parte para los que trafican con él. Vgr.: Don Soros es dueño (¿casi?) de un tercio de la Argentina, sin contar las posesiones malhabidas de sus más cercanos testaferros (los de ayer y los de ahora) que le rinden cuentas. SANCOR es una de sus últimas adquisiciones. O... ¡qué mala "leche", querido profesor!...

"Pero bueno, como te decía: datos para pensar la realidad. Y ahondar en sus raíces de verdades verdaderas... Con paciencia, inteligencia y firmeza... Y hay pocos políticos que sepan entrar en el barro y salir limpios...".-

"Pues parafraseando a don Miguel de Unamuno, "Vencer no significa convencer". Y la humana verdad resulta como la lluvia: nos moja por partes. En tanto, la Verdad absoluta se cobra en cruz. O el que pueda entender que entienda. Paz y Bien, hermano, pero no como los da este mundo... Abrazos y cuídate de no ser coronado por el Mal. Siempre en contacto - Adrián"..-

1. ADRIÁN N. ESCUDERO - Santa Fe (Argentina) - 18-05-2020. Ta. 23/8-05-2020.-

Publicado el 23-05-2020 en el Foro "PARNASSUS, PATRIA DE ARTISTAS (Patria simbólica de escritores y artistas internacionales)" - Galardonado como Prosa Destacada y Top Content por la Administración del Foro, Roberto Xuchilll Pérez y la Dirección del Foro (Buenos Aires, Argentina). Directora Fundadora: Prof. Marisa Aragón Willner.

Publicado el 27/8-05-2020 en Página de Autor de Facebook (Sección Historia) – Santa Fe (Argentina).

Publicado el 31-05-2020 en la Página Facebook AMIGOS DE LAS LETRAS - Rafaela (Provincia de Santa Fe, Argentina). Responsable: Prof. Lic. Liana Friedrich.

Publicado el 23-06-2020 en el Magazín virtual hispano-lusitano "ARISTOS INTERNACIONAL" – Nº 32 – Junio 2020 (Sección Narrativa Religiosa en Español) - Presidenta, Fundadora, Editora y Gráfica: Eunat Goicoetxea (Alicante, España)..-

ooOOoo

BREVE RESEÑA CURRICULAR – Junio 2020

*“Vánitas, vanitatum, et ómnia vánitas” (Ecl.1.2.)...
Mas, “Ya que estamos juntos, conozcámonos” (Enrique Butti)*



ADRIÁN NÉSTOR ESCUDERO GONZÁLEZ. Nacido en Santa Fe, Argentina, el 12 de enero de 1951. Casado, cuatro hijos y siete nietos. Como **Dr. Contador Público Nacional (1975)** y **Magíster en Dirección de Empresas (CT – 1998)**, se desempeñó en la gestión privada y pública. Ejerció la **docencia y cargos académicos universitarios** en el Área de Administración de Organizaciones y Área de Gestión Educativa (FCE-UNL, 1972/1980 y FCE-UCSF, 1980-2000). Miembro del Consejo Profesional en Ciencias Económicas de la Provincia de Santa Fe, Argentina (1975/1980). Miembro del Colegio de Graduados en Ciencias Económicas de la Provincia de Santa Fe (Argentina) (1975 a la fecha). Como **Escritor** cultiva narrativa, ensayo y crónica; prologuista, conferencista, jurado y crítico literario. En **Narrativa: 4 Libros de cuentos F. gráfico:** Los Últimos Días (Sta.Fe, 1977); Breve Sinfonía (Sta. Fe, 1990); Doctor de Mundos I (C.A.B.A., 2000); y El Emperador ha muerto (C.A.B.A., 2018); **3 Libros de cuentos F. e-book:** Los Últimos Días (Bogotá, 2018); Nostalgias del Futuro (Alicante, 2019); Breve Sinfonía y Otros Cuentos (En Imprenta); **5 Breviarios Literarios; 6 Libros Pensamientos/Reflexiones (2015/2020)-inéditos; 4 Nouvelles éditas/inéditas; 8 Libros Narrativa Inéditos y 5 Libros Narrativa (en desarrollo).** Su **Perfil Biográfico** se destaca, entre otros, en la **Nueva Enciclopedia de la Provincia de Santa Fe - Tomo I.** Edic. Sudamérica (Santa Fe-Rep. Argentina, 1992), así como en el **Breve Diccionario de Autores Argentinos.** Edic. Atril (Buenos Aires - Argentina, 1999); y en las **Selecciones Biográficas Narradores Santafesinos.** Edic. Tauro (Santa Fe- Argentina, 1994) y **Un siglo de Literatura Santafesina.** Edic. Culturales Santafesinas (Rosario - Argentina, 1999); también, en **“Los que hicieron Santa Fe”,** cap. 34 – La Creación Literaria. Edic. Diario "El Litoral" (Santa Fe - Argentina, 2005). Y su extensa **Trayectoria Cultural** fue reconocida en el **FORO INTERNACIONAL HISPANOAMERICANO DE ESCRITORES DEL MER.CO.SUR** con Plaqueta y Diploma de Honor, en el marco del **Xº Encuentro Internacional de Narradores y Poetas del MERCOSUR-SADE (Filial Gualeguaychú (Provincia de Entre Ríos, Argentina – Año 2017).** Responsable: Prof. Zulma Nicolini Rollano (Presidente SADE-Gualeguaychú). Setiembre 15/17-2017. Asimismo, su Obra fue incorporada en Octubre 2018 a la **GALERÍA DE HONOR UNILETRAS-SJ SIGLO XXI (Naciones Unidas de las Letras-Semillas de Juventud (Colombia):** Presidente Fundador, Joseph Berolo Ramos (R. Chía/Cundinamarca); y designado Embajador de la Paz por el **CERCLE UNIVERSAL AMBASSADEURS DE LA PAIX (France/Suisse)** (2018). En Marzo 2020, y con motivo de **EL DÍA MUNDIAL DE LA POESÍA 2020,** recibió por su trabajo: “LA POESÍA: SANGRE Y LUZ DEL VERBO”, el Diploma galardón **“PLUMA EXCELSA” (Foro PARNASSUS-Patria de Artistas – CABA, Argentina)-**Responsable: Prof. Marisa Aragón Willner. **Miembro Activo:** ASDE, SADE-SF, IACH-SF, ASL, CIRCULO INT. NARRADORES Y POETAS MERCOSUR (Rosario) (Gualeguaychú); WWPO-Rosario; CLUB DE POETAS LATINOAMÉRICA (Granadero Baigorria); ASOLAPO-Filial Argentina (Buenos Aires - Central: Perú); GRUPO APASIONADOS DE LAS LETRAS (Facebook), GRUPO PALABRAS BAJO LA LLUVIA (Facebook); ASOCIACIÓN MUNDIAL DE ESCRITORES LATINOAMERICANOS (Argentina) (Facebook) y OTROS GRUPOS LOCALES, NACIONALES E INTERNACIONALES (FACEBOOK); RED MUNDIAL ESCRITORES EN ESPAÑOL (Madrid); MUNDO CULTURAL HISPANO (Alicante); UNIÓN HISPANOMUNDIAL ESCRITORES (Quito); NACIONES UNIDAS DE LAS LETRAS-SEMILLAS DE JUVENTUD Siglo XXI (Bogotá); COMITÉ ARISTOS INTERNACIONAL (Alicante); FUNDACION CÉSAR E. SERRANO (Madrid); y CERCLE UNIV. AMBASSADEURS PAIX (Ambilly/ France).

“Et sic transi gloria mundi” (Tomás de Kempis (1380-1471 – Libro “Imitación de Cristo”

“QUIEN QUIERA SER EL PRIMERO, QUE SEA EL ÚLTIMO DE TODOS Y EL SERVIDOR DE TODOS” (Mc 9, 30-37)